
 

第１回定例会一般質問通告書 

 

質 問 者 質  問  事  項 

田村 陽 議員 

①モノレールを金剛山観光の起爆剤に 

②過去の合併協議が破談となった理由は 

③街灯の電気代はなぜ地区の負担なのか 

服部 幸令 議員 

①コミュニティバス（村バス）の運営状況は 

②公共施設の在り方は 

③組織改革の評価について 

④行政のデジタル化について 

井上 浩一 議員 

①学校施設の老朽化対策・防災機能強化の推進 

②防犯カメラ設置助成を 

③アピアランスケアの支援を 

④森林整備事業について 

⑤地域の自治会への対応 

藤浦  稔 議員 ①村の災害対応について 

 


